

Journal de 23 heures

Les derniers Casques bleus belges ont quitté le Rwanda aujourd'hui. Les militaires français devraient partir ce soir ou demain [15 avril]

France 3, 14 avril 1994

[Voix off :] Les derniers Casques bleus belges ont quitté le Rwanda aujourd'hui. Les militaires français devraient partir eux aussi sans tarder, ce soir ou demain [15 avril] [un bandeau "aujourd'hui, Rwanda" s'affiche à l'écran].

En attendant la capitale et le pays tout entier sont livrés aux combats et aux massacres [diffusion d'images d'archives montrant un véhicule de l'ONU rouler à vive allure sur une piste en latérite avec à son bord des Casques bleus lourdement armés].